

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO

LOS CANCELLERES DE COSTA RICA

JORGE FRANCISCO SAENZ CARBONELL

RONALD J. WOODBRIDGE GONZALEZ

MELVIN SAENZ BIOLLEY

DR. GONZALO J. FACIO SEGREDA

- Nació:* En San José el 28 de marzo de 1918.
- Padres:* Gonzalo Facio Ulloa, hijo de D. Justo Antonio Facio de la Guardia, Subsecretario de Relaciones Exteriores y Carteras anexas, encargado del despacho de 1899 a 1901, y María Teresa Segreda Solera.
- Casó:* En primeras nupcias con Lilia Montejo Ortuño y en segundas con Ana Franco Calzia.
- Educación:* Licenciado en Leyes en la Universidad de Costa Rica. Master en Jurisprudencia Comparada y Doctor en Leyes en la Universidad de New York.

Cargos públicos desempeñados antes de su nombramiento como Canciller:

- Oficial Mayor de la Secretaría de Relaciones Exteriores (1948).
- Miembro de la Junta Fundadora de la Segunda República y Ministro de Justicia y Gracia de 1948 a 1949 (estuvo encargado interinamente del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto en varias oportunidades).
- Presidente de la Asamblea Legislativa de 1953 a 1956.

Canciller de Costa Rica:

1. De 1970 a 1976.
2. De 1977 a 1978.

Cargos diplomáticos:

- Embajador de Costa Rica ante la OEA y los Estados Unidos de 1956 a 1958 y de 1962 a 1966.

Actividades académicas:

- Profesor de Filosofía del Derecho y de Derecho Administrativo en la Universidad de Costa Rica y de Política Internacional en la Universidad Nacional.

Otras actividades:

- Miembro del Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales.
- Director de la revista "Surco" y del periódico "La República".
- Miembro fundador del Partido Liberación Nacional integrante de su Comité Central en varias oportunidades.
- Precandidato presidencial en 1976-1977.
- Presidente del Consejo Permanente de la OEA (1964-1965), de la Asamblea General de la OEA (1971) y del Consejo de Seguridad de la ONU (1974 y 1975).
- Presidente del Tribunal Administrativo del BID desde 1983.
- Ejercicio profesional en su bufete en San José.

Libros publicados:

- Curso de Derecho Administrativo
- Nuestra voz en el mundo
- La confrontación Este-Oeste en la crisis centroamericana.